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部室番問題 

基本マネ会をやっている間、部室番に入らなくても良いと、8 月 5 日の段階で内政から許可

をもらっているので、今回の問題は議長サイドとしてはこちらに非はないと捉えている。 

また、当然ではあるが、マネ会と関係のないところでのサボりは、議長サイドとしては責

任を取れない。 

 

 

 

部長投票結果 

栗原：古家：和田 12：17：0 により古家の部長本承認決定 

※ 投票は 31 名中、29 名 

 

 

 

ファイアーストーム 

23 日付の投票より、「阿波」より「たいしめ」、「眠れない夜に舞い続けよう」、「阿波」より

「たたら」の三曲が決定。 

しかし、ファイアーストームは四曲やるものと判明したため、投票で同率四位だった「月

光とピエロ」より「秋のピエロ」と「黒人霊歌」より「Set Down Servant」とのどちらか

決める必要が生じた。 

投票結果としては満場一致で「秋のピエロ」となった。 

当日の指揮者については、現在仮承認がおりている、大橋、折橋の二名とその他候補者に

声をかけて募集。お話をする人などの詳細は後日当事者間で話し合いを。 

 

 



 

WEB 

○ 角野への質疑応答 

・ 印刷と兼任になると思うが、新歓期など忙しい時期は大丈夫か？…印刷業務であるパ

ンフ折りなどは恒常的に忙しいものではないので、両立出来ると思う。 

・ Web は広告の核といえるが、なにか新しい試みは考えている？…あまりツイッターや、

Skype のような宣伝に有用性のあるツールに詳しくないのでなんとも。宣伝方法とし

て有意義だと思っているので検討したい。 

・ 従来のメーリスから出欠機能のついているような新しい多機能メーリスへの転換は考

えているか？…この質問を受けて初めて意識した。現状で問題はないと認識している。 

・ ワセグリブログなど団員以外のアクセスが尐ないこと、またワセグリブログの意義に

ついて…実際どのような層が閲覧しているかわからない（個人的な予測では演奏会前

に OB の方が見ていると思う）。もったいないので、団の活動の宣伝媒体としての知名

度をもっと上げていきたい。 

・ なぜ Web マネを兼任マネに選んだのか？…平均の団員以上にコンピュータに慣れ親し

んでいるという自負がある。立候補に躊躇していたのは必要とされる HTML など専門

的な知識の面で不安があったため。 

・ ‘お話’は聞きに行った？…印刷マネを優先したためまだ。 

・ Web マネの相方と連携を考えた上で自分に何ができる？…学部的にマネ業務に時間を

他の人より割く事ができる。 

・ ツイッターの管理について…有志のツイートの内容に関しては、個人の倫理観とガイ

ドラインの不存在が原因だと思っている。これから引継ぎをしっかりやって対応する。 

・ メーリスのフィルターについて…先輩に話を聞いて、個々に連絡をする。 

・ 3 つ目のマネ兼任は考えている？…Web の拘束時間がわからないのでなんとも言えな

いがこれ以上立候補するつもりはない。 

・ Web はノンマネの人がやるような業務に感じるが、適正人数はどう考えている？…専

門的な知識について補完してくれるような相方が欲しい。相方がどの程度 Web 業務に

時間を割けられるかによる。 

 

【投票】 

仮承認：非承認 16：1 で仮承認決定 

 

［投票後の意見］ 

・ 知識面での心配はしていないが、お話を聞きに行って欲しい。 

・ 能力についてはいうことはないが、一人で溜め込まないように。 

・ 積極的にノンマネの人などに声をかけて相方を見つけて欲しい。 



 

外政 

 

○和田への質疑応答 

・ 演説中に特ステを増やすとあったが具体的には？…曽根さんなど特ステを回してくれ

る方に働きかける。音楽系の企画会社に音源を送付して宣伝するなど。 

・ 特ステの増加以外でやりたいことは？…現在交流している大学間の交流を深め、もっ

と意見交換を図っていきたい。新しく交流校を増やすのは現実的な問題で難しいと思

う。 

・ 特ステを増やすと団員の負担が増すのでは? また安い金額で引き受けると地位向上に

つながらないおそれがあることについてどう考えている？…何でもかんでも引き受け

るのではなく、時期、内容などを考慮して取捨選択をする。 

・ 一般団員の時、特ステに対して意識が低いように感じられたが？…学業との両立など

でなかなか時間が取れなかった。また、自分の中で、特ステの位置づけは低かった。

もし、外政マネに就いたのであれば、全出席したい。 

・ 外政は歌唱力が問われるマネだと思うが、自身の歌唱力についてどう考えている？…

特別、他の団員より優れているとは思っていない。足りない所は気合でカバーし、上

級生の指導を仰ぐ。 

・ 外政に就いたら～というのはよく聞くが、現在議長職という責任の伴う地位にありな

がら職務を全うできていないのではないか？…祖母の介護、アルバイトの都合など

種々の事情が重なり、他の二人に投げる形になってしまっていた。経済的に安定すれ

ば、バイトのシフトも入れやすくなり、このようなことは無くせると思う。 

・ 特ステを増やすにあたって、今まであまり参加していないような人が下級生などに特

ステへの参加をあまり強く促せないのではないか？…確かに説得力に欠けるところは

あると思う。相方とよく話しあってやっていきたい。 

・ 人付き合いにおいて、問題が発生することが多いと思うが？…全員が全員と仲良くす

るのは難しいと思う。割り切った付き合いが必要。 

・ 広告と宣伝に関して意見はあるか？…広告取りに関しては、どうしても身内以外で取

ることは難しいと考えられる。また広告を増やしても、団員一人あたりへの効果は数

十円と薄いとグランチから伺った。宣伝については、渉外会などで交流を拡げ、チケ

ット交換を拡大したいと考えている。また会場近くでの演奏、掲示板の利用、音源の

送付による知名度向上などで、集客数の増加を図りたい。 

・ 歌唱力に不安があるとのことだが、外政を志して以来、何か目に見える形で努力はし

てきたか…キーボードを借りたりして愛唱曲を完璧にこなせるよう練習している。申

し訳ないが、何か目に見えるものというのはない。 



 

・ 周囲からの信頼を得るにあたってなにか‘心構え’のようなものはあるか？…特ステ

のメンバー集めしかり、上級生から練習つけてもらうしかり‘信用’はとても大事な

ことだと認識している。業務として契約も‘信用’が大きく影響すると考えているの

で意識していきたい。 

・ これまでパート員ともめたりしたと思うがこのままのスタンスでやっていくのか？…

個別具体的な事情を踏まえて解決したい。お互いよく話し合う必要があると思う。 

 

以上で和田の時間の都合上、また特に他の質問も出なかったため質疑応答を終了。 

 

 

【投票】 

仮承認：非承認 15：6 で仮承認決定（遅刻者 4 名を母数に追加） 

 

［投票後の意見］ 

・ 承認側の意見・誰が外政に相応しいか決めかねている。 

・ より信頼されるような努力を 

・ なにはともあれステージに乗りましょう！ 

 

 

現在立候補者のいないマネについて 

 

・TOP パトリ 

時間、家庭の事情で役職に就けないグループと技術面で就けないグループに二分されてい

る。3 月頃から本格的な話し合いをし、個人個人にあたってみたが、どうしても以上のよう

な理由や意欲面などでパートリーダーとして適切な人物が挙がらなかった。セカンドパー

トから有望な人材を引き入れる、また多尐、パトリになるにあたって瑕疵がある人物でも

よいのなら、ということで上級生にこちら側から提示できる選択肢全てを出したが、こと

ごとく却下され、こちらとしては誰か一人専任のパトリを出すことは難しい。 

解決策として、最終的には、権威的なパトリと技術面で補佐する人に業務を二分してやっ

ていくしかないのではないかと考えている。 

 

・MIDI、WEB 

相方に関しては、途中退団する可能性のある人であっても、現状 0 という事態よりはるか

に良いし、それまで業務を頑張ってもらえれば全然構わないので、是非立候補してもらい

たい。 実際どうこうというより、意欲の有無が大事。 


